

Código Ético

PARA POLÍTICOS
Y CIUDADANOS



@tallerpoliticassociedad_larraona

NOMBRE Y APELLIDOS

DNI

FIRMA

Para personas que están en política

1. Me comprometo a decir siempre la verdad y no prometer lo que no puedo cumplir.
2. Me comprometo a combatir la polarización creciente en nuestra sociedad.
3. Intentaré buscar puntos de encuentro y consenso con otros Partidos políticos.
4. Renuncio a la corrupción en todas sus formas.
5. Renuncio al insulto, la descalificación y el ataque personal hacia el otro.

Para personas que quieren ejercer ciudadanía

1. Me comprometo a ejercer mi derecho al voto con la seriedad que merece.
2. Me comprometo a informarme con más rigor y pluralidad.
3. Renuncio a la crítica destructiva hacia políticos e Instituciones.
4. Renuncio a cualquier forma de violencia como modo de protesta.
5. Renuncio a la corrupción en todas sus formas.

Código Ético

PARA POLÍTICOS Y CIUDADANOS



@tallerpoliticasociedad_larraona

Para personas que están en política

1. Me comprometo a decir siempre la verdad y no prometer lo que no puedo cumplir.
2. Me comprometo a combatir la polarización creciente en nuestra sociedad.
3. Intentaré buscar puntos de encuentro y consenso con otros Partidos políticos.
4. Renuncio a la corrupción en todas sus formas.
5. Renuncio al insulto, la descalificación y el ataque personal hacia el otro.

Para personas que quieren ejercer ciudadanía

1. Me comprometo a ejercer mi derecho al voto con la seriedad que merece.
2. Me comprometo a informarme con más rigor y pluralidad.
3. Renuncio a la crítica destructiva hacia políticos e Instituciones.
4. Renuncio a cualquier forma de violencia como modo de protesta.
5. Renuncio a la corrupción en todas sus formas.

NOMBRE Y APELLIDOS

FIRMA

DNI

Código ético para personas que están en política y para la ciudadanía

En los últimos años asistimos, con mucha preocupación, a una creciente polarización en nuestra sociedad. Esto es muy serio. La distancia entre la ciudadanía y la política está avanzando a marchas forzadas.

Semana tras semana, contemplamos debates en las Cortes Generales o en Cámaras autonómicas que, por su nivel de insultos, descalificaciones y agresividad acrecientan esta brecha existente.

Es muy urgente recuperar los valores que deberían guiar la acción política. No es una petición; es una exigencia. La gente está cansada de estos espectáculos. No se pueden tolerar por más tiempo.

La desconfianza, la desafección y la desmovilización ciudadanas están anidando con firmeza. El hartazgo, la impotencia y la violencia revolotean en nuestras sociedades. ¡No podemos permitirlo!

Todo ello debilita nuestra Democracia y nuestra convivencia presente y futura. Faltan principios y convicciones que hace no tanto tiempo movían a las personas que se dedicaban a la Política. Pero también faltan valores en la sociedad; en los ciudadanos. Echamos de menos una mayor implicación de la gente por cambiar esta situación.

Valores, sentido común, altura de miras, honestidad. Los ciudadanos piden y esperan estas cosas básicas de sus dirigentes. Ellos, corresponsabilidad, implicación, respeto y comprensión de nuestra parte. Desde su posición, cada uno puede quedarse mirando o ponerse en marcha para combatir estos peligros. Nosotros lo tenemos claro.

Desde hace cinco años, los miembros del Taller de Política y Sociedad del Colegio Claret Larraona venimos desarrollando proyectos para acercar la Política a la ciudadanía. Trabajamos por renovar y defender Política y la Democracia; humildemente, pero con determinación.

En la actualidad, creemos que es urgente demandar un compromiso colectivo. ¡Esto es cosa de todos! No es momento de exigir a los otros sino de ponernos en marcha.

¡No basta con mirar y culpar a los de arriba!

Cada uno tiene su parte de responsabilidad. Es momento de trabajar juntos; de estar unidos en esto. ¡Sabemos que no es fácil, pero creemos que es posible! Nuestro código Ético para personas que están en Política y para ciudadanos es una herramienta actual, sencilla y concreta.

Actual, porque recoge las principales demandas de Políticos y ciudadanos.

Sencilla y concreta porque supone un compromiso asequible para todos nosotros y porque está basada en el sentido común. Se trata de lo básico; de lo que estamos pidiendo todos.

¿Quién se puede oponer a los compromisos y renunciaciones que proponemos?

Creemos que deben firmarlo todos los políticos de nuestro país. Pedimos que lo secunden también todos los ciudadanos. ¡Cómo sería esta sociedad si cada persona se esforzara, con honestidad, por cumplir estas cuestiones! No nos cabe duda de que mejoraría mucho. Nos sentiríamos mejor y más unidos.

Estamos en año electoral. Este es el momento. Podemos mantenernos en la lógica actual, que no irá a mejor y degradará más las cosas, o podemos, ponernos en marcha.

Pedimos, pues, a todos los políticos y ciudadanos de nuestro país que se adhieran a este Código.

¡Es deber de todos!